
MANUEL D’UTILISATION

BARBECUE ELECTRIQUE
INSTRUCTION MANUAL

ELECTRICAL BARBECUE GRILL

NB : The water shall not be lower than the minimum level marked on
the unit. Cover it with aluminium reflector for easy cleaning in
the future. If water evaporates fast during baking, please add
water into for avoiding over heat.

3- Fix the grill rack in position 1 or 2 according to actual requirement,
manually insert the 4 columns and grill rack into the holes of the
base.

4- Power on and adjust it to the expected temperature by the knob of
thermostat. The user can adjust it by turning from “0” to “MAX”
clockwise.

NB : The barbecue grill will automatically heat to the setting temperature,
and automatically stop when reaching the temperature. During
the course of heating, the control indicator will light. When
reaching the setting temperature, the control indicator turns off
assuring heating under constant temperature.

5- Adjust the thermostat to “0” position for terminating or stopping
baking, then the appliance will be turned off.

6- Unplug the appliance from the socket.

1. Unplug the appliance form the socket, cool the appliance before
cleaning.

2. Remove the heating elements (spiral f ilament) from the base.
3. Remove the aluminium reflector and the grill rack from the base.
4. Wash the aluminium reflector and the grill rack manually (do not

clean with cleaner machine). Do not clean the appliance with hardness
cleaner for avoiding scratches.

5. The heating element (spiral filament), thermostatic cabinet, the plug
and the power cord must be wiped only with dry fabric.

NB : Do not immerse the plug, power cord, heating elements and
thermostatic cabinet in any liquid. They can only be wiped with
dry fabric.

CARE AND CLEANING
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• Make sure there are not inflammable materials beside or above
the appliance. Locate the appliance at least 30cm from walls.

• Children are not allowed to touch the appliance. Be careful when
operating if there are children beside.

• Avoid contact between the grill rack and spiral filament, otherwise
it may cause damages.

• Protect the thermostat, cord and plug of the appliance from rain.
• Do not use the appliance if the aluminium reflector is not dipped

into water.
•Unplug the appliance after using or before cleaning or repairing.
• Do not use the damaged electrical appliance or appliances with

damaged connection.
• Warning: charcoal or similar combustible fuels must not be used

with this appliance.
• To avoid risk of burn, be careful because the temperature of all the

usable surfaces can be extremely high when using the appliance.
• Do not use the barbecue grill when there is no water in the aluminium

reflector.
• Do not directly spray water onto the spiral filament, it may possibly

damage the appliance.
• Do not immerse the plug, power cord, heating elements and

thermostatic cabinet in any liquid. They can only be wiped with dry
fabric.

HOW TO USE…

1- Place the appliance on a hard and level surface.
2- Place the aluminium reflector into the base and dip water in before
power on.

PRODUCT DESCRIPTION AND SKETCH

Tension / Frequency : 220-240 V – 2000 W
Grill sizes :  45 cm x 22 cm

TECHNICAL CHARACTERISTICS
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IMPORTANT SAFEGUARDS
• Make sure the power supply meets the voltage marked on the label

before power on the appliance.
• The appliance is to be connected to a socket-outlet having an

earthing contact.
• The appliance and cords are not allowed to contact extremely hot

surface or fire.

CONSEILS DE MISE EN MARCHE ET D’UTILISATION

1. Placer l'appareil sur une surface plane et dure.
2. Placer le réflecteur en aluminium dans la base et le remplir d'eau.

NB : L'eau ne doit pas arriver en dessous du niveau minimum indiqué
sur l'appareil. Si l'eau s'évapore rapidement pendant la cuisson,
en ajouter pour éviter une surchauffe. Ne pas vaporiser d'eau
sur le filament en spirale car cela peut endommager l'appareil.

3. Fixer la grille en position 1 ou 2 suivant le besoin en insérant
manuellement les 4 bâtons de la grille dans les trous de la base.

4. Brancher le courant et régler l’interrupteur de contrôle à la
température voulue en le tournant de "0” à “max" dans le sens
des aiguilles d’une montre.

NB : - Le barbecue chauffe à la température choisie et s'arrête
automatiquement lorsqu'il atteint cette température. Pendant,
qu'il chauffe, l'indicateur de contrôle s'allume. Lorsqu'il atteint
la température requise, ce dernier s'éteint assurant une

 température constante.

- Il est conseillé de régler la  température au niveau maximum
 en cas de cuisson nécessitant une longue durée.

5. Après cuisson des aliments, régler le thermostat sur "0",pour que
l'appareil s'éteigne.

6. Débrancher l'appareil.
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CONSEILS D’ENTRETIEN

1. Débrancher l'appareil de la prise et le laisser refroidir avant de
le nettoyer.

2. Retirer les éléments de chauffe (filament en spirale) de la base.
3. Oter le réflecteur en aluminium et la grille de la base.
4. Laver le réflecteur et la grille à la main (pas à la machine). Nettoyer

avec une éponge humide et un détergent doux pour éviter les
rayures.

5. Nettoyer la prise, le cordon d'alimentation, les éléments de chauffe
et le compartiment thermostatique avec un chiffon doux et sec.

NB : Ne jamais immerger la prise, le cordon d'alimentation, les
éléments de chauffe et le compartiment thermostatique dans
un quelconque liquide.

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

SCHEMA ET DESCRIPTION DE L’ARTICLE
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CONSIGNES DE SECURITE
• Avant de mettre en route l’appareil, s’assurer que le voltage de la

source d’alimentation correspond bien à celui indiqué sur la plaque
signalétique de l’appareil.

• L’appareil doit être branché dans une prise ayant une mise à la
terre.

• L’appareil et le cordon d’alimentation ne doivent pas entrer en
contact avec des surfaces très chaudes ou du feu.

•S’assurer qu’il n’y a pas de matériaux inflammables à côté ou au
dessus de l’appareil. Positionner l’appareil à au moins 30 cm du
mur.

•Observer une grande prudence lors de l’utilisation de l’appareil en
présence d’enfants.

• Eviter le contact entre la grille et les filaments en spirales sinon
l’appareil pourrait être endommagé.

• Eviter que le thermostat, le cordon d’alimentation et la prise de
l’appareil soient en contact avec la pluie.

• Ne jamais utiliser l’appareil si le réflecteur en aliminium n’est pas
rempli d’eau.

• Débrancher l’appareil après utilisation ou avant nettoyage ou
réparation.

• Ne pas utiliser un appareil électrique endommagé ou avec des
raccords endommagés.

• Attention : cet appareil ne doit pas être utilisé avec du charbon ou
un autre combustible.

• Pour éviter tout risque de brûlure, observer une grande prudence
pendant et après utilisation de l’appareil,  car la température de
toutes les surfaces exploitables peut être extrêmement élevée.

• Pour éviter d’endommager l’appareil, ne jamais vaporiser d’eau
sur le filament spirale.

• Ne jamais immerger la prise, le cordon d'alimentation, les éléments
de chauffe et le compartiment thermostatique dans un quelconque
liquide. Ces éléments doivent être frottés uniquement avec un chiffon
doux et sec.
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Composants de l’article

Tension / Puissance : 220-240 V – 2000 W
Dimensions grille : 45 cm x 22 cm

A) Grille 2 positions
B) Elément de chauffe (filament en spirale)
C) Compartiment thermostatique
D) Source d’alimentation
E) Indicateur de contrôle lumineux
F) Interrupteur de contrôle
G) Réflecteur en aluminium
H) Pied
I)   Base
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la température requise, ce dernier s'éteint assurant une

 température constante.

- Il est conseillé de régler la  température au niveau maximum
 en cas de cuisson nécessitant une longue durée.

5. Après cuisson des aliments, régler le thermostat sur "0",pour que
l'appareil s'éteigne.

6. Débrancher l'appareil.
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CONSEILS D’ENTRETIEN

1. Débrancher l'appareil de la prise et le laisser refroidir avant de
le nettoyer.

2. Retirer les éléments de chauffe (filament en spirale) de la base.
3. Oter le réflecteur en aluminium et la grille de la base.
4. Laver le réflecteur et la grille à la main (pas à la machine). Nettoyer

avec une éponge humide et un détergent doux pour éviter les
rayures.

5. Nettoyer la prise, le cordon d'alimentation, les éléments de chauffe
et le compartiment thermostatique avec un chiffon doux et sec.

NB : Ne jamais immerger la prise, le cordon d'alimentation, les
éléments de chauffe et le compartiment thermostatique dans
un quelconque liquide.

CARACTERISTIQUES TECHNIQUES

SCHEMA ET DESCRIPTION DE L’ARTICLE
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CONSIGNES DE SECURITE
• Avant de mettre en route l’appareil, s’assurer que le voltage de la

source d’alimentation correspond bien à celui indiqué sur la plaque
signalétique de l’appareil.

• L’appareil doit être branché dans une prise ayant une mise à la
terre.

• L’appareil et le cordon d’alimentation ne doivent pas entrer en
contact avec des surfaces très chaudes ou du feu.

•S’assurer qu’il n’y a pas de matériaux inflammables à côté ou au
dessus de l’appareil. Positionner l’appareil à au moins 30 cm du
mur.

•Observer une grande prudence lors de l’utilisation de l’appareil en
présence d’enfants.

• Eviter le contact entre la grille et les filaments en spirales sinon
l’appareil pourrait être endommagé.

• Eviter que le thermostat, le cordon d’alimentation et la prise de
l’appareil soient en contact avec la pluie.

• Ne jamais utiliser l’appareil si le réflecteur en aliminium n’est pas
rempli d’eau.

• Débrancher l’appareil après utilisation ou avant nettoyage ou
réparation.

• Ne pas utiliser un appareil électrique endommagé ou avec des
raccords endommagés.

• Attention : cet appareil ne doit pas être utilisé avec du charbon ou
un autre combustible.

• Pour éviter tout risque de brûlure, observer une grande prudence
pendant et après utilisation de l’appareil,  car la température de
toutes les surfaces exploitables peut être extrêmement élevée.

• Pour éviter d’endommager l’appareil, ne jamais vaporiser d’eau
sur le filament spirale.

• Ne jamais immerger la prise, le cordon d'alimentation, les éléments
de chauffe et le compartiment thermostatique dans un quelconque
liquide. Ces éléments doivent être frottés uniquement avec un chiffon
doux et sec.
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Composants de l’article

Tension / Puissance : 220-240 V – 2000 W
Dimensions grille : 45 cm x 22 cm

A

B
C

D
E

F

G

I

Product description
A) Grill rack (2 positions)
B) Heating element (spiral filament)
C) Thermostatic cabinet
D) Power supply
E) Control indicator lamp
F) Control switch
G) Aluminium reflector
H) Foot
I)   Base

H

A) Grille 2 positions
B) Elément de chauffe (filament en spirale)
C) Compartiment thermostatique
D) Source d’alimentation
E) Indicateur de contrôle lumineux
F) Interrupteur de contrôle
G) Réflecteur en aluminium
H) Pied
I)   Base


